



Alumnos y profesores del centro se sumaron al acto de recuerdo de Laura

*La Escuela de Arte de Zamora, donde estudió bachillerato la profesora, homenajea a la joven al cumplirse un año de su asesinato en Huelva*

## El «Libre te quiero» para recordar a Laura Luelmo

ALBERTO FERRERAS  
ZAMORA

Los versos de «Libre te quiero», del poeta, dramaturgo y filósofo Agustín García Calvo, sirvieron ayer para recordar a la joven profesora zamorana Laura Luelmo en el día en el que se cumplió un año de su asesinato. La Escuela de Arte y Superior de Diseño de Zamora, el centro donde ella estudió y comenzó a canalizar sus inquietudes por el dibujo artístico, no olvida a la docente asesinada en Huelva.

El acto de homenaje y recuerdo, compartido por toda la comunidad educativa del centro, estuvo impulsado por los propios alumnos, que fueron los que tuvieron la idea de no dejar pasar una jornada tan señalada para mostrar su dolor y repulsa por lo ocurrido. Para ello, en su tiempo de recreo, a media mañana, se congregaron en las escaleras y el hall de entrada al centro docente. Allí, más de doscientos alumnos y profesores, quisieron mantener vivo el espíritu de la profesora y para ello los estudiantes diseñaron previamente un cartel conmemorativo en memoria de la joven que también compartieron cientos de personas a través de las redes sociales. Junto a ese cartel también se mostró un vídeo de la Universidad de Salamanca con algunas de las postales para la Laura y obras del concurso de arte contemporáneo en contra de la violencia hacia las mujeres que lleva el nombre de la profesora asesinada.

Alumnos y profesores guardaron silencio y escucharon los versos de García Calvo, repartidos después por

escrito en forma de pegatina con una mano morada de fondo, símbolo contra la violencia ejercida hacia las mujeres. En primer plano estuvo presente el cartel con un lazo también morado con el eslogan «Laura con nosotros» que presidió el homenaje. El director de la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Zamora, Ricardo Flecha, indicó que la idea de recordar a Laura partió de los propios alumnos y fueron ellos los que concibieron la forma de homenajearla en el seno del grupo de Literatura y Teatro de este centro en el que se imparten ciclos formativos, Bachillerato artístico y estudios de grado de Diseño de Interiores.

### Vocación artística

La propia Laura Luelmo fue estudiante de la escuela durante los 2008 y 2010 y dejó «muy buen recuerdo» de su paso por ella para cursar Bachillerato Artístico. Esa vocación por las artes la canalizó posteriormente al realizar el grado de Bellas Artes, lo que le llevó también a especializarse como docente de estas materias. Laura Luelmo ejerció como maestra primero en el Colegio Nuestra Señora del Rocío de Zamora y posteriormente en el Instituto Vázquez Díaz de Nerva (Huelva), al que se trasladó hace poco más de un año para cubrir una vacante como profesora de Plástica. Apenas llevaba diez días en ese centro cuando, tras instalarse a vivir en la localidad vecina de El Campillo, Laura Luelmo desapareció el 12 de diciembre de 2018. Días después se encontró su cadáver y el expresidente Bernardo Montoya acabó confesando el asesinato.